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第４０ 回　グループホーム運営推進会議議事録
開催日時：平成　　　年　　月　　日　（　　）　　１４：００～１５：００平成25年5月16日 （木）　　ＰＭ２：００～
開催場所：コモドヴィータ下館　GH1Fにてコモドヴィータ下館　ＧＨ１Ｆにて
１．開会
２．出席者確認（敬称略・順不同）
　　筑西市役所介護保険課 浅野　いづみ　
　　施設長　市塚　操
　　総務部次長　山中　賢
　　ＧＨ１階（すずらん）管理者（課長）秋田　久美子
　　GH2階（ねむの木）管理者（課長）関　富夫 ＧＨ副部長兼務
　　地域住民代表者　信田　博　永瀬　公司　野口　武男　
３．協議事項
　　１）コモドヴィータ下館ボランティア活動と行事・これからの予定報告
　　　・４月３０日（火）　筑西市　平出様　ヘアカット　GH2Fにて　AM９：００～
　　　・5月15日(水）　筑西市　鈴木様　篠笛、オカリナ演奏会　ＰＭ２：００～
　　　・５月２７日（月）筑西市　野口様　俳句教室　GH1Fにて　PM２：００～
　　　・５月３０日(木）筑西市　藤沢様　フォークダンス　デイにて　PM２：００～
　　　・６月６日（木）　結城市　琴ゆり会　大正琴演奏会　デイにて　PM2:00～
　　　・６月１２日（水）　筑西市　野口様　そろばん教室　GH1Fにて　PM２：００～
　　　・６月１３日（木）　筑西市　のばらの会　読み語り　GH1Fにて　PM２：００～
　　　・６月１９日（水）　筑西市　野口様　俳句教室　GH1Fにて　PM２：００～
　　　・６月２０日（木）　笠間市　フラハラウ　ピカテ　テルヌマ様　フラダンス　デイにて　PM２：００～
　　　・６月２６日（水）　筑西市　鈴木様　尺八・オカリナ演奏会　GH1Fにて　PM２：００～
　　　・6月2９日（土）小山市　小山高専ハンドベル部　ハンドベル演奏会　デイにて　ＰＭ２：００～
　　　・７月６日（土）　筑西市　ブルースターズ　　懐メロ演奏会　デイにて　PM２：００～
　　　・７月１７日（水）　筑西市　鈴木様　尺八・オカリナ演奏会　GH1Fにて　PM２：００～
　　　・７月２７日（土）　筑西市　下館マンドリンクラブ様　マンドリン演奏会　デイにて　PM２：００～
　　２）毎月の様子について各階からの報告
　　　・ＧＨ１Ｆより
　　　　・今月の12日に新しく入居された方が、一日も早くコモドの生活に慣れて頂けますよう支援していきたいと思います。ます。
　　　　・今後の予定としましては、外出の機会等も増やし季節感を味わっていただけるようにしたいと思います。

　　　・ＧＨ２Ｆより
　　　　・ＧＨ２Ｆも、5月現在、男女1名ずつも入居で満床になりました。
　　　　・入居間もない為、早く生活に慣れていただくよう支援していきたいと思います。
　　　　・また、4月にはフロアレクでプランターに野菜を植え、野菜作りを始めました。
　　　・ＧＨ３Ｆより
　　　　・3月下旬に花見として近隣の公園に散歩に行かれ季節感を味わい、楽しいひと時を感じて来ました。
　　　　・4月にはフロアレクとして、ボーリング大会を開催し、利用者の明るい声が聞かれています。
　　　　・時々、行っているビーチボールでのボール遊びは好評で時間がある時は輪になり楽しんでいます。
　　　　・4月中旬、利用者様9名中、8名の方がインフルエンザを発症されています。最寄の医療機関受診し対応後、
　　　　　無事回復され、一安心しました。
　　　　・今後も利用者様が安心して楽しく毎日を過ごせるよう、目配り、気配りしながら支援していきたいと思います。
　　３）その他の出席者からのご意見
　　　　・施設長より
　　　　　・3月、4月と新しい入居者様が増えまして、フロアによっては落ち着かない方がいます。
　　　　　　認知症の方にとって環境が変わると自分の居場所がなくなってしまったように思え、不安になり、不穏になってしまう不穏になって
　　　　　　しまうのですが、やはりきちんとした対応をスタッフも努力して支援しなければいけないと思います。
　　　　　・今後もより良い支援をさせていただけるようにしたいと思います。
　　　　・山中部長より
　　　　　・常日頃から皆様には応援していただきありがとうございます。
　　　　　　お陰様で、グループホームの２７床が満床となりました。
　　　　　　有料のほうは、ポツポツ空いていますので、お知り合いの方がいましたら、ご紹介下さい。
　　　　・永瀬様より
　　　　　・有料の方はいくらなんですか？今まで入居したことがない人でもいいんですか？



　　　　　　→入居金が５５万円、月１５万位です。ＳＳも４部屋ありますので、ご利用いただけます。
基本的には介護認定された方となります。

　　　・信田様より
　　　　　・認定を勧めるが、他の人のお金で世話になるのは申し訳ないと認定を受けない人が結構いるんですよ。
　　　　　・これから老老介護がどんどん増えて困る人が沢山でてくると思います。
　　　　　・宇都宮市では、認定調査等を専門に行う人がいて、何を聞こうとしているのか知りたい、内容をすぐに
　　　　　　理解して答えてくれる姿は見事でした。
　　　　　　これからは、そういう専門的な人に委託してやれるように筑西市役所も考えたらと思う。
　　　・筑西市役所介護保険課より
　　　　　・民間への委託を、今、考えているところです。
４．花植え＆お茶会
　　　・ＧＨ前駐車場にて、プランターへの花植えをし、終了後、各階にてお茶会後、随時解散。
　　　　天気の急変ありましたが、利用者様の誘導を行い、雨に濡れることなく、実施できた。
　　　　利用者様は、昔を思い出しながら楽しそうに花を植えられました。
５．次回予定
　　　・第４１回グループホーム運営推進会議予定の確認
　　　　後日、日時を決め、連絡する


